

市民と議会のつどい

経過 報告



昨年11月5・6日に開催した「市民と議会のつどい」(語つてみゆーか)において、皆様からいただいたご意見は、12月定例会の市政一般質問で多くの議員が取り上げ、また市政に対するご要望等については、担当課ごとに整理し、12月11日に大村市長へ報告書を提出しました。大村市議会では、これからも市民の皆様からのご意見・ご要望等を参考に、よりよい市政の実現に向け努力してまいります。今後も「市民と議会のつどい」(語つてみゆーか)への多くの市民の皆様のご参加をお待ちしております!!

※次回は5月開催予定です。決定次第お知らせいたします。

一般質問で取り上げた主なご意見

- ・ 住民センターへのエレベーター設置について。(9月定例会で議会が認めず修正可決。「市民と議会のつどい」では、「必要である」「早く実現してほしい」との意見や「増築など地域の实情にあった策を」など、さまざまなご意見をいただきました)
- ・ 町内公民館建設費補助金の補助率を上げてほしい。
- ・ 学校給食費の未納対策を。
- ・ 小学校給食調理場と同時に中学校給食調理場を。
- ・ 新幹線駅に在来線の駅を併設すべき。



市側の回答

- ・ 「バリアフリー化し、より一層地域活動の拠点として住民センターを利用していただくために、エレベーター設置は最適である」という市の考えと「バリアフリー化は必要ではあるが、予算を許さない財政状況の中、ポートからの繰入金を活用方法は慎重にするべき」という議会の判断が一致しなかったことは事実であり、今後、議会及び地域住民とよく話し合っていきたい。
- ・ バリアフリー化に対する補助率を上げる方向で検討している。
- ・ 検討委員会を立ち上げ、滞納対策マニュアルを作成している。この中で、悪質滞納者に対する法的措置ができるよう検討している。
- ・ 小学校給食調理場は、施設の老朽化などにより早急に対応しなければならず、平成24年度から供給できるよう優先して取り組んでいる。中学校給食については、小学校給食調理場のめどがついた時点で進めていきたい。
- ・ 新幹線駅に在来線乗換駅を設置するようJR九州に対し要望する。また、快速列車も新駅に停められるよう要望する。



※この他、産廃問題、バス路線、水資源対策など、たくさんの議員が皆様のご意見を一般質問で取り上げました。

3月定例会のお知らせ



3月定例会は2月23日から3月24日までの予定です。決定次第ホームページ等でお知らせします。

なお、3月定例会では「一般会計予算特別委員会」を設置し、その中で平成22年度の一般会計当初予算の審査を行います。

予算特別委員会では会派代表質疑を行います。市政一般質問と同様にケーブルテレビで放送されますので、ぜひご覧ください。

ケーブルテレビ

放送予定日

- ・ 会派代表質疑
- (一) 一般会計予算特別委員会
- 3月3日(水) 10時～
- ・ 市政一般質問
- 3月4日(木) 10時～
- 3月10日(水)

※土日を除く。質問者数により日程の変更あり

編集 後記



市民の皆様、「市議会だより」を読んでくださっていますか。2月はまだまだ寒いですがね。こたつの中で、居間のリビングで、ぜひ読んでいただけたいら、うれしく思います。

現在は12月定例会のご報告を2月末発送の「市議会だより」で行っておりますが、もっと早く、もっとタイムリーにできたらと、広報委員会の中でも意見が出ております。

「市議会だより」は広報委員会では校正を繰り返して完成という流れになっておりますが、もっと早く皆様のお手元に届けられるよう提案してまいりたいと思っております。今後ともご愛読よろしくお願いたします。

(三田村美津子)

- 広報委員会
- 久野正義・馬場重雄
- 伊川京子・松崎鈴子
- 田中 守・三田村美津子
- 園田裕史・永石賢二
- 中瀬昭隆